

NOUVELLES DIVERSES

NOUVELLES DES METECS

Mes chers amis,

J'ai été très touché par la manifestation qui s'est déroulée à Cérampes le 21 Juin dans une atmosphère amicale et très cordiale ainsi que par les nombreux témoignages de sympathie de la part de ceux qui ne pouvaient pas être présents.

Je vous remercie tous très sincèrement ainsi que du cadeau que vous avez bien voulu m'offrir; il me rappellera les nombreux souvenirs et contacts que nous avons eu pendant les quarante trois années que j'ai passées au service de la Météorologie française.  
Encore merci de tout cœur à tous

A. Tiauz